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夜間例会

・司 会
・斉 唱
・本 日 の 出 席
・本 日 の 欠 席
・メークアップ
・ビ ジ ター
・ゲ ス ト
・ニコニコＢＯＸ

宮崎隆雄 会場監督
奉仕の理想

会員42名 出席者35名 出席率83.33％ 修正85.71％
加藤 博、近藤峯世、鈴木 勉、但木行久、田中道也、深尾幸夫、水田孝志、

近藤峯世（地区大会）

士別地方消防事務組合消防本部 有持峰治消防課長

泉谷 勇（孫誕生）

累計 127.000円

●11月１日（月） 例会・理事会

●11月８日（月） 例会

●11月15日（月） 例会

●11月22日（月） 特別休会

●11月29日（月） 夜間例会

●12月６日（月） 例会・・年次総会・・理事会

●12月13日（月） 夜間例会・ファミリーパーティー

●12月20日（月） 例会

●12月27日（月） 特別休会

■ 【ロータリー財団月間】 ■ 【家族月間】

今日のプログラム

前回(11月15日)の記録 ・普通例会 ・ゲスト卓話

■会 長／泉谷 勇 ■副会長／近藤峯世

■幹 事／菊地 仁
■例会場／士別グランドホテル
■例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
■事務所／士別グランドホテル TEL 0165-23-1234

創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第２５００地区

RI HP https://www.rotary.org/ja

2500地区ホームページアドレス http://rid2500.jp/ 士別ロータリークラブ HP http://www.douhoku.jp/sibeturc/

2021-2022年度国際ロータリーテーマ

2021-2022年度 国際ロータリー

会長 シェカール・メータ

2021-2022年度RI第2500地区テーマ

ロータリーの素晴らしさを広めましょう

ガバナー 漆崎 隆

道の駅 羊のまち 侍・しべつ



■会務報告 ・泉谷 勇会長

●皆さんこんにちは。本日は例会プログラムが結構多
いので短めに会務報告をしたいと思います。
●後ほど幹事報告があると思いますが、本日付で2500
地区より2022～23年度のガバナー補佐予定者決定の通
知が来ております。当クラブからは第２分区ガバナー
補佐として大野会員が決定いたしましたので後ほどご
挨拶をいただきたいと思います。
●法邑士別市副市長が本日例会から入会になります。
これも後ほどセレモニーがありますのでよろしくお願
いいたします。
●今年度２５００地区の方から RLI と言う名称の「ロー

タリーリーダーシップ研究会」という研修会ですけど

も、それの依頼が来てまして私が受けることになりま

した。11月28日、１月23日、３月13日と３日間 朝９時

～17時までZOOMで貼り付けになります。結構重たい内

容です、本日テキストが届き、勉強したいと考えてお

ります。研修の中でディスカッションリーダーとして

近井会員と大野ガバナー補佐が参加されます。しっか

り研修を受け皆様にご報告をしたいと思います。それ

では卓話と新入会員のセレモニーがありますので本日

の会務報告を終わります。

■幹事報告・・ 菊地 仁幹事

１）次年度の地区より正式に発表がありましたので、
ご報告を申し上げます。次年度ガバナー補佐に当クラ
ブ大野裕一郎会員が就任されました。
２）ロータリー研究会より、第50回ロータリー研究会

記念講演会オンライン視聴の案内がクラブ宛に届い
ています。開催日時は12月８日（水）15：00より16：4
5分までとなっています。内容はシェカールメータＲＩ
長挨拶と、青山学院大学の福岡伸一教授によります
「ポストコロナの生命哲学」というテーマでの講演会
が行われることになっています。QRコードと視聴URLを
記した案内文を回覧BOXに入れておきますので、お時間
ございます会員は是非ご覧頂ければと思います。
３）11月28日（目）の朝８：45分から夕方５時頃まで、
RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）に泉谷会長が
受講者として、これまで色々と準備を進めてきた近井
会員がディスカッションリーダーとして、オブザーバー
として次年度ガバナー補佐の大野会員がそれぞれZOOM
方式にて参加をされることになっています。
４）次週22日の例会は特別休会ですのでお休みします。
また29日の例会は夜間例会ですので夕方６時からとなっ
ています。
５）地区より2020・21年度ロータリー財団寄付認証バ
ナーが届いています。
※【100％ロータリー財団寄付クラブ】正会員全員が、

年次基金・ポリオプラス基金・ロータリー財団が承認
した補助金・恒久基金のいずれか（またはすべて）に、

少なくとも25ドル以上
の寄付をして、１ロー
タリー年度の一人当た
りの平均寄付額が100ド
ル以上に達しているク
ラブに贈られます。世
界で4,600のクラブがこ
の認証資格を得ました。

■新入会員挨拶 法邑和浩会員

泉谷会長からの推薦をいただ

き、たいへん光栄に思います。

相山副市長同様にお付き合いい

ただければ幸いです。

みな様は士別の経済界のリー

ダーの方々ばかりですので、今

後ともまちづくりなどいろいろ

と教えていただければと思いま

す。

またロータリー活動を通じて

奉仕の理想なども学ばせていただきたいと思いますの

で、どうかご指導よろしくお願いします。

■次年度ガバナー補佐あいさつ 大野裕一郎会員

22-23年度の補佐を拝命いたしました。千葉会員、本
山会員、織戸会員と素晴らしい先輩たちの業績を汚さ
ないよう頑張りたいと思います。

先日、ガバナー補佐の第１回研修会がありました。
第２分区のガバナーは初めての女性ガバナーで、期待
しております。旭川西ロータリーの久木佐知子氏です
が、西ロータリーは士別ロータリーのスポンサークラ
ブでもあります。研修会では最後の音頭をとってくれ
ということになり緊張いたしました。

【ゲスト卓話】

○士別地方消防事務組合消防本部
有持峰治消防課長

最近の火災発生状況と冬
季の火災予防についてお話
をさせていただきます。
・士別消防署管内（士別市）
における火災発生状況は、
今年に入り現在まで７件の
火災が発生しています。内
訳は、建物火災５件 車両
火災１件 その他１件の発
生です。

その中で、皆様もご存じ
かと思いますが、今年の１
月から２月にかけて焼死者

の発生する住宅火災が２件発生し尊い命が奪われてお
ります。このような火災を２度と起こさぬためにも、
日頃からの火気取扱いや住宅用火災警報器の設置など
更なる火災予防の徹底が必要です。

携帯119の発信方法についは、現行の機種は携帯電話
がロックされていても、緊急通報として発信が可能な
ようです。市外局番など不要で、電話発信画面から119
＋発信で繋がります。110（警察）も同様です。山間部
や市町村の境界線、例えば風連と多寄の境界周辺での
通報では、管轄区域外の消防機関（名寄消防）に繋が
る可能性があります。そのような場合でも、消防機関
同士がお互いに転送させる装置を指令台に備えていま
す。令和２年度における携帯電話の通報は450件、携帯
転送が12件でした。

次にお願いのお話ですが、120年近くの歴史ある士別
市消防団が、定数212名のところ、現在の実員は187名
となっている深刻な状況です。事業主などの皆様方に
おかれましては、是非とも消防団負に対するご理解と
新入団員の促進のご協力をお願い致します。

届いた寄付認証バナー


